

Discípulos cercanos

Descripción

Juan 1:35-42.

Juan el Bautista declaró a Jesús como «el Cordero de Dios» (v. 36). Dos de sus discípulos le dejaron y siguieron a Jesús. Uno de ellos era Andrew, el hermano de Simón Pedro. El segundo podría haber sido Juan, que evita consistentemente nombrarse a sí mismo en su evangelio.

¿Qué motivó a unirse a Jesús? Fue la proclamación de Juan o alguna cualidad en el propio Jesús? Su intercambio con Jesús parece mundano. «¿Quieres?» preguntó Jesús. Me dijeron: «Rabino» (que significa «maestro»), «dónde te alojas?». «Ven» respondió, «y verás». Una pregunta sencilla con una respuesta sencilla.

Ser discípulo tiene todo que ver con la proximidad. En aquel día, los discípulos viajaban con su maestro. Escuchaban atentamente cada palabra y hacían preguntas. Tenían acceso a su profesor. Observaban la vida diaria del profesor y sus interacciones con los demás. Vivían en cohorte con otros discípulos. Pueden ser enviados a misiones por el profesor y informar sobre los resultados. A menudo actuaban como intermediarios entre el maestro y las personas del mundo en general.

Hoy en día no es tan diferente. Ahora tenemos la Biblia y el Espíritu Santo que permanece en el hogar. El verdadero discipulado sigue requiriendo cercanía si no física, al menos espiritual.

Autor: Duane Brush

Fecha de creación

2025/12/11